



# 七小だより

<https://www.hino-tky.ed.jp/e-hino7/>



No.10

令和8年2月3日(火)  
日野市立日野第七小学校  
校長 大西 浩之  
TEL 042-583-3907



## 学校公開と 学校評価アンケートについて

副校長 大澤 陽介

先日の学校公開には、多くの保護者・地域の方にご参加いただき、誠にありがとうございました。31日(土)には、6年生が地域の方と学んできた「防災」についての学習の様子を古賀日野市長が参観されたり、5年生が農家の方などと一緒に進めてきたベジフェスがあつたりと、この一年間、児童が地域の方々と取り組んできた学びの成果を発表することができました。また、普段の児童や学級の様子、児童同士の関係性などをご覧いただけたことと思います。児童の表情を見ていると、やはり保護者の方に自分自身の頑張っている姿を見てももらえることがとても嬉しいことなのだと伝わってきました。

昨年12月に行った学校評価アンケートのご協力もありありがとうございました。回答率が昨年度より若干上回ることができました。肯定的な評価も多く、教職員一同、今後の糧としてまいります。詳細につきましては、[別添資料](#)として配信しますので、ご覧ください。アンケートでは、「お子さんは、**思いやり**のある行動ができる。」は95%、「お子さんは、**安心**して学校生活を過ごすことができている」が93%を超える結果となりました。今年度、本校は「**みんなが笑顔プロジェクト**」を推進してきました。教員・保護者・地域の皆様が協力して児童の笑顔の土台となる「**思いやりと安心**」に関する評価が両方とも90%を超える結果となり、嬉しく思います。今後とも、児童の笑顔のために、よりよい教育活動を行ってまいります。



## 住所変更・転校の予定があればお知らせください

3月末までに住所の変更や転校の予定がありましたら、学校もしくは担任にご連絡ください。

## 2月の行事予定

1	日	
2	月	振替休業日
3	火	クラブ⑨・クラブ見学(3)
4	水	イングリッシュキャラバン(5・6)・6時間授業(6)
5	木	読み聞かせ(1)・歯科指導(4)・日野菜ママ(6)
6	金	B時程
7	土	
8	日	
9	月	読み聞かせ(2)・委員会⑩・読書週間始
10	火	
11	水	建国記念の日
12	木	読み聞かせ(5)
13	金	新入生学校説明会・4時間授業(1・2)・安全指導
14	土	
15	日	
16	月	読み聞かせ(6)・クラブ⑩(最終)
17	火	読み聞かせ(4)・校外学習(6)・4時間授業(1)
18	水	B時程・4時間授業
19	木	読み聞かせ(3)・歯科指導(1)・4時間授業(1)
20	金	たてわりリーダー会議(5)・4時間授業(1)・読書週間終
21	土	
22	日	
23	月	天皇誕生日
24	火	
25	水	B時程・4時間授業
26	木	
27	金	放課後学習教室
28	土	

※行事等については変更・中止となる場合があります。

## 2月の目標

- 生活指導目標 「相手の気持ちを考えて行動しよう」「自分からすすんで挨拶をしよう」
- 保健目標 「心の健康を考えよう」
- 給食目標 「正しい姿勢で食べよう」

一人一人を大切に みんなの笑顔がはじける学校～みんなのウェルビーイング～  
一分かる授業(授業 UD および UDL の視点を取り入れて)ー

### 学力向上委員会

七小では、授業 UD および UDL の視点を取り入れて「分かる授業」について研究をしています。2学期は、講師を招いて3回の研究授業をしました。12月に行った5年生の研究授業の様子をお伝えします。三角形の面積の求め方を考える授業でしたが、面積を求める場面では、子どもたちが様々な学び方を選んでいる様子が見られました。デジタル教材を使って面積を求める子、ノートに書いて面積を求める子、ヒントカードを見て面積を求める子、様々です。また、誰と学ぶのかということについても、友達と一緒に考える、一人でじっくり考える、困ったら先生に聞くなど、様々です。全体を見渡すと、それぞれの子どもたちがそれぞれのことをしていますが、一人ひとりを見ると、面積の求め方を考えるという今日のゴールに向けて一生懸命取り組んでいました。登山でたとえると、登るコース、登り方も、持ち物も様々ですが、頂上に向けて登っていくイメージでしょうか。これからも、子どもたちにとって「分かる授業」となるために、教員も学んでいきます。

### ◎なわとび週間について

### 体力向上委員会

1月22日（水）～2月5日（木）までなわとび週間です。縄跳びを通して、体力の向上を図るとともに、自分のめあてに粘り強く挑戦する気持ちを育てる目的として取り組んでいます。先日、体育委員会の児童がいろいろな縄跳びの跳び方を紹介する動画を作成してくれました。体育集会でその動画を見て、縄跳びの技を確認しました。体育の授業では、なわとびカードを用いて自分のめあてを決めて、各自目標に向かって練習しています。今年度初の取り組みとして、中休みに、6年生が検定員となり検定も行っています。休み時間には縄跳びの練習をする児童がたくさん見られます。これからも一人一人の頑張りを認め、体力向上に取り組んでいきます。



### ◎4年生紹介

### 第4学年担任

4年生は、総合的な学習の時間に「みんなの幸せ」についての学習を行ってきました。「みんなの幸せ」とは何かを考えるために、1学期・2学期に障害のある方の話を聞いたり、デフリンピックの観戦やデフスポーツの体験をしたりしました。学習を通して、障害をかかえる方々の大変さだけでなく、明るく前向きに生活されていることに気付き、障害をかかえる方々のために、自分たちができることを考えました。そこで、多くの人へ学習したことを伝えていくために、2月6日の5・6校時に他の学年、おうちの方、地域の方へ向けて、体験ブースや発表ブースを設置し、イベントを行います。お時間がありましたら、ぜひお越しください。

